
Объективно и оперативно обо всем

№ 68
(28963)

Суббота,
18 апреля, 
2015 годКраевая

массовая
газета
Издается 

с 12 августа
1917 года

 ПРОГНОЗ 
в крае сегодня в Барнауле

в последующие двое суток в крае
19 апреля Ветер юго-западный, 

5-10 м/сек., с усилением
до 15-20 м/сек., дождь,
возможна гроза. 

20 апреля Ветер юго-западный, 
5-10 м/сек., с усилением
до 15 м/сек.,
местами дожди, грозы.

Ветер северо-западный,
3-8 м/сек., с усилением

до 9-14 м/сек.,  местами туман. 
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ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

Людей волнуют вопросы экономики

Плюс три!

16 апреля президент Рос-
сии Владимир Путин пооб-
щался с россиянами в эфире 
традиционной ежегодной 
«Прямой линии». Согласно 
информации телеканала 
«Россия 24» главе государ-
ства поступило 2 миллиона 
486 тысяч обращений. Из 
них более 1 миллиона 700 
тысяч звонков и более 400 
тысяч СМС-сообщений. За без 
малого четыре часа Влади-
мир Путин успел ответить 
на 74 вопроса. Остальные 
ещё будут обрабатываться 
контролирующими ведом-
ствами в последующие дни.П   –  

«Прямая линия» показала, что 
главными для россиян в 2015 году 
стали социально-экономические 
вопросы. Людей в основном интере-
совало направление государствен-
ной политики, а также проблемы 
бизнеса. По международной темати-
ке было задано лишь около десяти 
вопросов. Кроме того, было органи-
зовано шесть прямых включений 
из регионов страны: Костромской 
и Ростовской областей, из подмо-
сковного Алабино, где проходит 

репетиция юбилейного парада в 
честь Дня Победы, из Иркутска, с 
космодрома Восточный и из крым-
ского лагеря «Артек».

Как и предполагали эксперты, 
сенсаций на нынешней «прямой 
линии» не произошло. Так как укра-
инская тематика, несмотря на про-

должающийся военный конфликт, 
отошла на второй план, в этом году в 
студию пригласили представителей 
малого и среднего бизнеса, а также 
экс-министра финансов Алексея 
Кудрина, который в 2013 году стал 
одним из главных героев. И в этом 
году он также вступил в полемику 

с президентом, задав ему один из 
первых вопросов. Но начал Влади-
мир Путин традиционно с итогов 
прошедшего года.

В своем вступительном слове он 
заявил, что ВВП России в 2014 году 
вырос на 0,6%, удалось не допустить 
раскрутки спирали инфляции. Пре-

зидент подчеркнул, что властям 
удалось не допустить разрастания 
дефицита бюджета страны, приня-
тый сейчас уровень 3,7% является 
приемлемым. Он напомнил, что 
в прошлом году дефицит феде-
рального бюджета составил 0,5%. 
«Мы не допустили раскручивания, 
сползания в больший дефицит. То 
есть он есть у нас и предусмотрен в 
чуть больших размерах – но вполне 
приемлемых, на текущий год 3,7% 
планируется», – сказал Путин.

По словам главы государства, 
больше выросло промышленное 
производство – на 1,7 процента, а 
обрабатывающая промышленность 
– на 2,1 процента. Обновлен рекорд 
добычи нефти, самый большой 
за всю новейшую историю – 525 
миллионов тонн. Собран один из 
самых богатых и высоких урожаев 
зерновых в нашей тоже новейшей 
истории – 105,3 миллиона тонн. В це-
лом сельское хозяйство дало очень 
хороший результат – 3,7 процента 
роста. В текущем году за первый 
квартал также наблюдается рост, 
и это не может не радовать.П   

Путин признал, что в экономике 
России остаются проблемы, в том 
числе сокращение инвестиций в 
основной капитал. В 2014 году они 
просели на 2,5%. Однако в жилищ-
ном строительстве удалось достиг-
нуть рекордных результатов: за год 

было построено 82 млн. кв. метров 
жилья.

Президент отметил, что наконец 
удалось не допустить скачка безра-
ботицы. «Она у нас, правда, подрос-
ла, в прошлом году в середине была
5,3-5,4, сейчас до 5,8 выросла, но 
все-таки нам удалось сдержать этот 
рост. Между тем по итогам прошлого 
года рост цен в потребительском 
секторе составил 11,4 процента. 
Конечно, здесь нет ничего хороше-
го, потому что это отражается на 
уровне жизни людей. Но в марте в 
три раза темпы роста инфляции 
упали. Располагаемые доходы насе-
ления прошлого года сократились 
на один процент, а заработная плата 
подросла на 1,3 процента. Мы, как 
вы знаете, проиндексировали пен-
сии и социальные, и по старости. Но 
между тем экономическая неопре-
деленность привела к росту оттока 
капитала. Здесь я ничего катастро-
фического тоже не вижу».

По поводу санкций президент 
ответил, что вряд ли сейчас стоит 
ожидать их снятия, потому что «это 
вопросы чисто политического ха-
рактера, это вопросы такого страте-
гического, я думаю, для некоторых 
наших партнеров взаимодействия с 
Россией и сдерживания нашего раз-
вития. Кстати говоря, мне кажется, 
напрямую уже это не относится и к 
событиям на Украине, потому что 
сейчас нужно выполнять минские 
договорённости».

Российский президент пред-

лагает не терпеть санкции, а ис-
пользовать ситуацию для выхода 
на новые рубежи развития.

Владимир Путин считает, что 
российская экономика может вос-
становиться быстрее, чем за два 
года. Падения промышленного про-
изводства в первом квартале 2015 
года практически не произошло, 
заявил президент: «Мы на начало 
этого года исходили из того, что 
спад производства будет существен-
ным. Этого не произошло».Б ,    -

Путин не согласился с экс-мини-
стром финансов России Алексеем 
Кудриным, который сказал, задавая 
вопрос, что «доля российской эконо-
мики в мире будет уменьшаться. У 
нас будет недостаточно инвестиций 
в технический прогресс, модерни-
зацию. Мы в техническом плане 
тоже будем за этот период отставать 
от мира. К сожалению, это может 
привести к ослаблению обороно-
способности, поскольку главный 
фактор обороноспособности – это 
состояние экономики и техниче-
ский уровень. Кудрин указал, что 
России нужна новая модель роста, 
он опасается снижения доли РФ в 
мировой экономике. И предлагает 
усилить адресность социальной 
помощи гражданам.

(Окончание на 2 стр.)

В Барнауле построили 
сразу три детских сада 
в новых микрорайонах.

Сейчас проблема с обеспе-
ченностью местами в город-
ских дошкольных образова-
тельных учреждениях для 
ребят в возрасте от 3 до 7 лет 
решена. Теперь на повестке 
дня – снабдить путевками 
всех стоящих в очереди ма-
лышей ясельного возраста. 
Местные власти обещают это 
сделать в ближайшие год-два.

Трехлетний Богдан Пасю-
ра ходит в детский сад № 267 
всего около недели. Но уже с 
удовольствием остается в 
группе. Это не удивительно. 
Ведь дошкольное учреждение 
только распахнуло свои двери. 
Новые игрушки, необычные 
детские площадки на улице 
успели заинтересовать ребят.

– Когда сын родился, сразу 
встали в очередь,  – рассказы-
вает Татьяна Пасюра. – Снача-
ла нам предложили детский 
сад в Октябрьском районе, но 
мы переехали жить в новый 
микрорайон, поэтому специ-
алисты сказали, что есть воз-
можность пойти в детский сад 
по соседству с домом. Ждали 
совсем немного, очередь здесь 
идет очень быстро. Кстати, 
восьмимесячная дочь Катя 
тоже уже ждет своего места 
в этом детском саду.

Три новых детских сада
№ 266, 267 и 268 расположены 
в самом застраиваемом сейчас 
районе города – Индустриаль-
ном. Современные дошколь-
ные образовательные учреж-
дения находятся в окружении 
жилых домов. Благодаря их 
открытию сразу 920 малышей 
смогут получать качественное 
дошкольное образование. Как 
раз об обеспеченности места-
ми в них говорили губернатор 
Александр Карлин и глава ад-
министрации Барнаула Игорь 
Савинцев во время посеще-
ния детских садов.

– За четыре года город при-
рос на 7 тысяч мест в детских 

садах, – говорит Игорь Савин-
цев. – Это колоссальная цифра. 
Построили 7 детских садов, 
реконструировали 9 зданий 
под дошкольные учреждения. 
Из краевого фонда было пере-
дано три таких помещения. 
Проблема с местами остается 
для детей в возрасте от 1,5 до 
3 лет. Ставим для себя задачу 
в ближайшие год-два решить 
эту проблему.

Отметим, что на протя-
жении последнего времени 
ежегодно в городе создавалось 
около одной тысячи допол-
нительных мест для детей. 
Благодаря этому в Барнауле 
все ребята от 3 до 7 лет, кото-
рые нуждаются в дошкольном 
образовании, обеспечены им.

– Сегодня подобным об-

разом решена проблема по 
этой возрастной категории 
в 42 муниципалитетах, – го-
ворит губернатор. – В целом в 
регионе в очереди стоит чуть 
более 4 тысяч ребят в возрасте 
от 3 до 7 лет. К началу 2016 года 
проблема обеспеченности ме-
стами для них будет решена 
полностью.

Отметим, что в 2014 году в 
регионе построено пять но-
вых современных детских са-
дов. Создано более 10 тысяч 
мест. В Барнауле появились 
три детских сада.

– Выделенные на это сред-
ства из федерального, регио-
нального и городского бюд-
жетов потрачены достойным 
образом, – продолжает глава 
региона. – Объекты постро-

ены качественно и оборудо-
ваны всем необходимым. 
Несмотря на все бюджетные 
сложности, программа разви-
тия дошкольного образования 
в крае успешно реализуется. 
В этом году будут построены 
еще девять детских садов, два 
из них – в Барнауле.

Важный момент: в крае 
обеспечиваются дошкольным 
образованием и дети ясель-
ного возраста. К примеру, в 
детских садах № 266, 267 и 
268 есть группы для самых 
маленьких. В дошкольных 
учреждениях, которые бу-
дут построены, подход та-
кой же. В регионе делается 
упор на полноценные, рас-
считанные на все возрасты 
дошкольные учреждения. Это 
дает уверенность в том, что в 
обозначенный президентом 
страны срок решится в целом 
проблема с местами для ма-
лышей в возрасте от 1,5 года.

Еще одна значимая тенден-
ция, которая выдерживается 
при строительстве детских 
садов, – это создание условий 
для ребят с ограниченными 
физическими возможно-
стями. Так, здание открыв-
шейся недавно в Рубцовске 
«Жар-птицы» оборудовано 
подъемной платформой и 
пандусами для маломобиль-
ных групп населения. То 
есть сюда могут ходить дети 

с нарушениями опорно-дви-
гательного аппарата. Таким 
образом,  современный садик 
выполнит важную миссию 
по социализации особенных 
ребят. В новые детские сады 
Барнаула тоже ходят малы-
ши, у которых проблемы со 
здоровьем.

– Самое главное для нас – 
это адаптировать детей к жиз-
ни, общению, – рассказывает 
логопед-дефектолог детского 
сада № 266 Евгений Куц. – У 
четверых ребят в группе ин-
валидность. Поэтому у нас 

очень много коррекционных 
занятий,

Подчеркнем, в регионе ре-
ализуется так называемый 
кластерный подход, когда об-
разовательные учреждения 
находятся в непосредствен-
ной близости друг от друга.

В каждом новом микрорай-
оне Барнаула создается ядро из 
образовательных учреждений 
дошкольного, школьного и до-
полнительного образования.

Кристина ЛИВЕР,
Андрей КАСПРИШИН 

(фото)

В короткие сроки
Восстановительные работы на всех участках дорог, 

подвергшихся затоплению, должны завершиться в мае.
Александр Карлин дал поручение в максимально короткие 

сроки восстановить автомагистрали, подтопленные во время 
паводка.

По словам губернатора, в настоящее время в регионе не 
разрушено ни одного моста на автомагистралях, на отдельных 
участках размыто дорожное полотно. «В плане дорожных ра-
бот и в дорожном фонде края зарезервированы необходимые 
финансовые ресурсы, созданы мобильные подразделения 
«Алтайавтодора». По мере того как вода уходит, мы принимаем 
оперативные меры по восстановлению в первую очередь на-
земной связи с населенными пунктами. Необходимо провести 
обследование всех разрушений либо деформаций автомаги-
стралей. Я дал поручение восстановить состояние дорожной 
сети до такой степени, чтобы было не хуже, чем до паводка. 
Там, где это необходимо, будут укрепляться или заменяться не 
только полотно дороги, но и водопропускные устройства. Мы 
готовы в короткие сроки восстановить полностью наши авто-
мобильные магистрали. По предварительным оценкам, на эти 
цели потребуется около 40-50 млн. рублей. Восстановительные 
работы должны быть завершены до конца мая на всех участках 
дорог, подвергшихся затоплению», – подчеркнул губернатор.

На, летай – подешевело!
Авиакомпании снижают стоимость билетов из Бар-

наула в Москву и Санкт-Петербург.
Барнаульский аэропорт имени Германа Титова информи-

рует, что авиакомпании снизили тарифы на прямые рейсы 
из краевой столицы в Москву до 1 июня. Три авиакомпании 
предлагают тарифы на перевозку Барнаул – Москва – Барнаул 
от 13 тысяч до 13 464 рублей.

«Уральские авиалинии» снизили цены на перелет из Бар-
наула в Санкт-Петербург с 27 мая.

Минимальная стоимость билета в одну сторону соста-
вит 10 тыс. 900 рублей при покупке на официальном сайте 
«Уральских авиалиний». Билеты продают и во всех авиакассах 
Алтайского края.

Олег АНТОНОВ

Такие современные площадки создаются в детских садах.

Лере Воронковой нравится в детском саду.

Губернатор Александр Карлин: «Несмотря на все бюджет-
ные сложности, программа развития дошкольного

образования в крае успешно реализуется».

Четыре часа длился разговор россиян с Владимиром Путиным.
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Как пенсионер
бездорожье покорил

Для жителя Редкой Дубравы Немецкого национального 
района Ивана Арнта движение, без преувеличения, образ 
жизни. С молодости он увлекается бегом, а в последние 
несколько лет еще и лыжным спортом и даже принимает 
участие в соревнованиях.

А чтобы в межсезонье и летом поддерживать спортивную форму, 
Иван Иванович сделал настоящее изобретение – коньки-ролики для 
бездорожья. Устройством и принципом работы они напоминают те, 
на которых летом тренируются биатлонисты, только на пневмоходу.

В спортивных магазинах такой товар не найти, а импортные 
аналоги, которые можно выписать по Интернету, стоят очень дорого.

Методом проб и ошибок он создал простую и в то же время 
очень надежную конструкцию, которая состоит из металличе-
ского каркаса особой формы, колес от детского велосипеда и 
ботинок от роликовых коньков. Она отлично зарекомендовала 
себя как на асфальте, так и на бездорожье.

– Ощущения от езды, я вам скажу, такие, что просто дух за-
хватывает!

Единственное, что время от времени приходится делать, – 
менять резину, уж больно быстро стирается она на сельских 
дорогах. Но и здесь увлеченный физкультурник проявил сме-
калку – приловчился обувать колеса в двойные шины. Полу-
чилось не только надежно, но еще и экономично.

Юрий БАРСУКОВ (фото автора)

НАГРАДЫ
В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

«Во снах проживаю другую жизнь»

К СОБЫТИЮ
Торжество
на высоком уровне

ПРОСЛАВИВШИЕ АЛТАЙ

ТЕМА ДНЯ

Спасибо, доктор
15 апреля исполнилось 100 

лет со дня рождения патриар-
ха алтайской медицины гла-
вы династии врачей Израиля 
Неймарка.

Я хорошо помню, как трид-
цать лет назад, когда лежал в же-
лезнодорожной больнице, при 
профессорском обходе Неймарк, 
выслушав доклад лечащего врача 
о моём диагнозе, спросил у меня 
про возраст и покачал головой. 
Вскоре мне вручили путёвку в 
лечебницу на озеро Яровое. И 
сказали, что за меня хлопотал 
сам Израиль Исаевич.

Много лет прошло, но я до 
сих пор благодарен профессору за ту заботу.

Вот что я узнал об этом замечательном враче в музее же-
лезнодорожной больницы.

После окончания 1-го Ленинградского медицинского инсти-
тута в 1939 году Израиль Неймарк работал хирургом, с начала 
войны служил в полевых госпиталях и санбатах Ленинград-
ского и Прибалтийского фронтов. Был майором медицинской 
службы. Награжден орденами Красной Звезды, Отечественной 
войны II степени, медалями «За оборону Ленинграда», «За боевые 
заслуги», «За победу над Германией в Великой Отечественной 
войне 1941-1945 гг.», юбилейными медалями.

Израиль Неймарк – один из основателей кафедры хирургии 
Алтайского медицинского института, многолетний настав-
ник хирургов отделенческой клинической железнодорожной 
больницы в Барнауле. За 60 лет работы выучил тысячи врачей, 
основал трудовую династию врачей, общий стаж которой на-
считывает более 245 лет.

Его супруга Валентина Алексеевна, фронтовой врач Ве-
ликой Отечественной войны, также имела боевые награды. 
Сын Александр стал высокопрофессиональным врачом-уро-
логом, является доктором медицинских наук, профессором, 
заведующим кафедрой урологии Алтайского медицинского 
университета. Сын Михаил – ведущий специалист в области 
анестезиологии, доктор медицинских наук, профессор того 
же вуза. По стопам деда, отца и дяди пошёл Борис Неймарк. 
Он успешно защитил докторскую диссертацию по проблемам 
урологии и активно занимается лечебной практикой.

У всех этих замечательных врачей я был невольным пациен-
том, и о них у меня сохранились самые тёплые воспоминания. 
Много добрых слов и сердечных благодарностей написано 
в книгах отзывов отделений железнодорожной больницы. 
Это лучше всяких слов говорит о том, что династия Неймарк 
верна клятве Гиппократа, переживает чужую боль как свою 
собственную, помогая больным справиться с болезнью.

Геннадий КОРЯГИН
О юбилейных мероприятиях, посвященных

Израилю Неймарку, читайте в ближайших номерах «АП».

Израиль Неймарк,
основатель династии врачей.

Празднование Дня Побе-
ды: в край приедет Пре-
зидентский оркестр, 
а в Барнауле проведут 
штурм Рейхстага.

О том, как регион будет 
отмечать знаменательную 
дату, говорили на заседании 
оргкомитета «Победа». В числе 
основных и важных – десят-
ки мероприятий, которые 
необходимы поколению прав-
нуков героев войны, чтобы 
помнили, чтили и берегли 
мир на земле. Это почетный 
караул у памятников и обе-
лисков «Вахта Памяти», ми-
тинг-концерт «Вспомним всех 
поименно», патриотическая 
акция «Георгиевская ленточ-
ка», шествие «Бессмертного 
полка», оформление Стены 
Памяти.

– Подготовка к торжеству 
– задача очень ответствен-
ная, – подчеркнул губерна-
тор Александр Карлин. – Мы 
должны сделать все, чтобы 
эта дата была отмечена на са-
мом высоком уровне, глубоко 
и содержательно. Единые для 
страны культурно-массовые 
мероприятия пройдут в реги-
оне во всех городах и районах. 
Юбилейные события долж-
ны иметь ярко выраженный 
индивидуальный характер, 
отображать подвиг конкрет-
ных людей.

Уже известно, участника-
ми юбилейных торжеств в 
крае станет Президентский 
оркестр. Главный музыкаль-
ный коллектив страны даст 
концерты в Барнауле, Бийске 
и Белокурихе. В краевом цен-
тре пройдет также масштаб-
ная акция – штурм Рейхстага. 
Кстати, особое внимание уде-

лено мероприятиям, проводи-
мым как раз в Барнауле. Они 
должны быть образцовыми 
по своему качеству и уровню.

– Сегодня в городе мы 
делаем акцент на социаль-
ной поддержке ветеранов, 
тружеников тыла, – гово-
рит глава администрации 
Барнаула Игорь Савинцев. 
– К сожалению, их стано-
вится все меньше. У нас 811 
участников войны, 26 вдов 
погибших, 181 бывший несо-

вершеннолетний узник фа-
шистских концлагерей, 162 
бывших жителя блокадного 
Ленинграда и 7952 тружени-
ка тыла.

Кстати, в регионе продол-
жается работа по улучшению 
жилищных условий участ-
никам войны. В этом году 24 
участника войны обеспечены 
новым жильем, до конца года 
его получат еще 294 человека. 
Всего за 2010-2015 годы улуч-
шили свои жилищные усло-
вия более 7 тысяч участников 
войны и вдов погибших. В 
полном объеме идет предо-
ставление предусмотренных 
законодательством социаль-
ных гарантий и льгот. Меры 
социальной поддержки в 
регионе охватывают около 
45 тысяч ветеранов. Более 1 
тысячи социальных работни-
ков обслуживают их по месту 

жительства. Ответственно 
продолжают выполнять свою 
миссию медицинские работ-
ники. Заботу о ветеранах 
оказывают более 1 тысячи 
волонтеров.

На совещании глава реги-
она поставил четкую задачу: 
в оставшиеся до юбилейной 
даты дни необходимо про-

являть самое трепетное 
внимание по отношению к 
ветеранам.

– Мы не должны допустить, 
чтобы хоть один из трех ты-
сяч участников войны или из 
35 тысяч тружеников тыла 
был обделен вниманием, – 
сказал губернатор. – Это каса-
ется в том числе и вручения 
юбилейной медали «70 лет По-
беды в Великой Отечествен-
ной войне 1941-1945 годов». 
Сегодня в крае ее получили 
уже более 35 тысяч человек. 
Эту работу нужно завершить 
достойным образом в ближай-
шие дни.

Отметим, что вручение 
медалей проходит в торже-
ственной обстановке. Но 
были случаи, когда некото-
рые граждане хотели при-
обрести награду в качестве 
сувенира.

– Медаль «70 лет Победы 
в Великой Отечественной 
войне» – не объект нумизма-
тического интереса, – сказал 
Александр Карлин. – А вы-
сочайшая государственная 
награда. Отношение к ней 
должно быть подобающим. 
Ценность этой медали нужно 
понимать…

Среди задач, поставлен-
ных на заседании оргкоми-
тета «Победа», – чествование 
ветеранов в школах, на встре-
чах трудовых коллективов. 
Необходимо оказать помощь в 
уборке их жилья и подворья. 
Крайне важно приложить 
усилия и средства для при-
ведения в порядок всех без 
исключения мемориальных 
объектов, памятников, обе-
лисков, могил участников 
войны.

Кристина ЛИВЕР
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Благодаря своему изобретению Иван Арнт тренируется
теперь круглый год.

В преддверии одного из глав-
ных праздников нашей страны 
– Дня Победы – по поручению 
президента России Владимира 
Путина все ветераны Вели-
кой Отечественной войны и 
труженики тыла получают 
юбилейные медали «70 лет По-
беды в Великой Отечествен-
ной войне 1941-1945 гг.».

Почетную и приятную обязанность 
вручить такую медаль почетному 
жителю Алтайского края Виктору 
Дмитриевичу Погуляю выполнили 
председатель Алтайского краевого За-
конодательного Собрания Иван Лоор 
и начальник управления ветеринарии 
Алтайского края Анатолий Высочин.

«Виктор Дмитриевич – это истин-
ный патриот своей страны и человек, 
искренне преданный своему делу. Я 
бы назвал его настоящей легендой 
ветеринарной службы не только 
Алтайского края, но и Российской 
Федерации. Его знают и помнят в Ми-
нистерстве сельского хозяйства и си-
бирских регионах. А все, что он сделал 
для краевой ветеринарной службы 
края, сложно даже перечислить. Про-
ще сказать, что своим становлением и 
сегодняшним состоянием она обязана 
Виктору Дмитриевичу Погуляю», – 
считает Иван Лоор.

«Важно, что в этом году юбилейные 

награды вручаются не только фрон-
товикам, но и труженикам тыла, ко-
торые в военные годы без скидок на 
возраст на своих плечах держали все 
сельское хозяйство, производство и 

обеспечение фронта. После встреч с 
ними я невольно отмечаю, что многие 
труженики выглядят даже старше, 
чем фронтовики, – такой отпечаток 
наложила на них жизнь», – считает 

председатель краевого Законодатель-
ного Собрания.

Юбилейная медаль пополнила 
планку наград на пиджаке Виктора 
Дмитриевича. Почетный гражданин 

Алтайского края рассказал собрав-
шимся на мероприятии гостям свою 
историю жизни: военные годы в кубан-
ской станице, впечатления от после-
военного Сталинграда и Ленинграда.

«Я сейчас с удовольствием смотрю 
фильм «Ленинград 46», потому что это 
мой Ленинград, в который я приехал 
в мае 1946 года, опоздал на вступи-
тельные экзамены в институт, и уже 
надо было уезжать. Но в день отъезда 
в трамвае увидел объявление о наборе 
студентов в ветеринарный институт 
с предоставлением общежития и кар-
точки рабочего. Единственное, о чем 
тогда спросили: «Учиться будешь?» – 
«Конечно, буду!» – рассказал Виктор 
Дмитриевич.

На вопрос спикера АКЗС Лоора, как 
кубанский казак оказался на Алтае, 
Виктор Погуляй ответил: «Просто. Мы 
тогда читали, что здесь прямо Швейца-
рия: поля, луга, красоты… Несколько 
человек приехали сюда, а остальные 
отправились в северные районы на-
шей страны».

Самое примечательное, что за все 
эти годы Виктор Погуляй ни разу даже 
не подумал покинуть Алтайский край, 
уехать на родину. «И только сейчас я и 
сердце мое здесь, с Алтаем, а во снах 
проживаю другую жизнь, ту далекую, 
кубанскую», – признался Виктор Дми-
триевич.

Дмитрий ЧЕРСКИХ,
Евгений НАЛИМОВ, (фото)ПРЯМАЯ ЛИНИЯ  С ВЛАДИМИРОМ ПУТИНЫМ

Обращайте внимание
на любое недомогание

Врачи ответили на вопросы журналистов о распро-
странении кори в Алтайском крае.

Первая рекомендация – от главного инфекциониста Алтай-
ского края Валерия Шевченко. Обращайте внимание на любое 
недомогание. В первые дни корь легко спутать с ОРВИ и просту-
дой. Те же слабость, насморк, больное горло, кашель и высокая 
температура. К этим симптомам добавляются светобоязнь и 
конъюнктивит. Сыпь, характерная для кори, появляется на 
3-4 день. Сначала «обсыпает» голову, затем тело и конечности.

Большинство заболевших – жители Барнаула, отсюда еди-
ничные случаи «уехали» в Белокуриху, Усть-Пристанский, Пав-
ловский, Залесовский районы. Начальник отдела эпиднадзора 
Роспотребнадзора Алтайского края Ульяна Калинина расска-
зала, как специалисты определяют круг людей, подлежащих 
иммунизации (прививка – главная мера профилактики кори):

– В каждом случае выявляем тех, кто контактировал с 
заболевшим дома, на работе, в школе, вузе. Так в число кон-
тактных попали около 10 тысяч человек, все они уже привиты. 
Главным государственным санитарным врачом по Алтайско-
му краю принято решение о подчищающей иммунизации 
против кори населения Алтайского края в возрасте от 18 
до 35 лет. Вместе с главврачами медицинских учреждений 
мы следим и за тем, как работодатели его выполняют, и за 
уровнем иммунизации этой возрастной категории.

Логичный вопрос: как заставить человека привиться против 
его воли? По Федеральному закону № 157 «Об иммунопрофи-
лактике инфекционных болезней» – нельзя. Зато можно апел-
лировать к его чувству ответственности за своих ближних. А 
работодатель в неблагополучной эпидобстановке может не 
допустить к работе сотрудника, у которого нет прививки. Ведь 
корью сейчас болеют не дети, а непривитые взрослые, становясь 
источником заражения для окружающих. Нынешняя вспышка 
кори серьезнее, чем та, что случилась на Алтае 10 лет назад (в 
2005 году было зарегистрировано 49 подтвержденных случаев).

О поголовной вакцинации вопрос не стоит, подчеркивает 
заведующая отделением профилактики инфекционных бо-
лезней краевого центра медицинской профилактики Ирина 
Переладова.

– Нынешняя заболеваемость корью подтолкнула нас к тому, 
что мы стали пересматривать отказы от прививок, – сообщает 
Переладова. – Очень часто люди отказываются от них не по 
медицинским показаниям, а потому что имеют сложившееся 
собственное мнение о побочных эффектах. Против кори за 
месяц мы привили 13 тысяч человек – осложнений нет!

По словам Ирины Владимировны, сегодня в крае есть 22 
тысячи доз коревой вакцины для людей, чья работа связана 
с повышенными рисками заражения. Кроме того, ее можно 
приобрести в медицинской страховой компании. Если вам 
в течение жизни делали хотя бы две прививки от кори, по-
лученного иммунитета хватит, чтобы спокойно пережить и 
нынешнюю вспышку кори.

Цифра «АП»: 78 случаев заболевания корью подтверждены 
лабораторно, по данным на 16 апреля

Тамара ПОПОВА

Живая история
В Барнауле пройдет костюмированный турнир средне-

вековых русских и иноземных ратников.
18 и 19 апреля на Социалистическом проспекте, 68 – перед 

корпусом Алтайского государственного университета – состо-
ится двухдневный турнир по историческому фехтованию. Он 
приурочен ко Дню воинской славы – Ледовому побоищу 1242 
года, одной из громких побед русского духа и оружия над ино-
земными захватчиками.

Опытные бойцы со всей Сибири будут показывать своё индивиду-
альное и командное мастерство в поединках, отстаивая честь своих 
клубов. Гостей турнира удивят и красивые средневековые танцы.

«Этим праздником мы постараемся развеять миф, что история 
– это скучно. Тем более что на импровизированной выставке 
у стен АлтГУ можно будет потрогать экспонаты, примерить 
костюмы и доспехи, поучаствовать в боевых и танцевальных 
мастер-классах», – сообщила «АП» один из организаторов, ма-
гистрант исторического факультета АлтГУ Ангелина Юревич.

Вход на турнир по историческому фехтованию свободный. 
В субботу всё начнётся в 13 часов, в воскресенье – в 12.

Олег АНТОНОВ

(Начало на 1 стр.)

Президент сказал, что Рос-
сии надо создавать лучшие ус-
ловия для бизнеса и частных 
инвестиций, совершенствовать 
денежно-кредитную полити-
ку, управление экономикой. 
«Чтобы грамотно выстроить 
экономическую политику, надо 
иметь голову, но чтобы сохра-
нить доверие граждан, надо еще 
иметь и сердце», – заявил глава 
государства.

Владимир Путин выразил 
надежду, что после решений 
Банка России по снижению 
ключевой ставки условия 
кредитования сельского хо-
зяйства улучшатся. Прави-
тельство должно подумать 

о дополнительных мерах по 
поддержке производства оте-
чественного молока, заявил 
президент. Один из фермеров 
Костромской области пожало-
вался президенту на то, что 
себестоимость продукции и 
цена ее закупки крупными 
сетями не позволяют хозяй-
ствам эффективно развивать-
ся. «Действительно, есть такая 
проблема, и над этим, безус-
ловно, нужно работать», – при-
звал Путин. Он напомнил, что 
правительство уже принимало 
решения на законодательном 
уровне о месте фермерских 
товаров на полках крупных 
сетей. «Если этого недостаточ-
но, можно к этому вернуться 
и посмотреть еще раз».

«Что касается Центрального 
банка, то у меня нет претен-
зий больших к его работе», – 
признался президент. Можно 
критиковать ЦБ «за то, что он 
несколько затянул с приня-
тием решения о ключевой 
ставке. Если бы он сделал это 
пораньше, не нужно было бы 
загонять ее до 17%. Но в целом 
я хочу подчеркнуть, что все без 
исключения эксперты, и наши, 
и зарубежные, считают, что ЦБ 
действует весьма профессио-
нально, эффективно добивает-
ся необходимых результатов». 
Кроме того, Владимир Путин 
пообещал, что в ближайшее 
время Центробанк расширит 
сеть банков, через которую бу-
дет идти фондирование под 

6,5% для малого и среднего 
бизнеса.П ,  У

Глава государства заявил, 
что наша страна не готова к 
тому, чтобы резко повысить 
пенсионный возраст, но не 
исключил, что вопрос о повы-
шении пенсионного возраста 
можно будет решать «по мере 
повышения продолжительно-
сти жизни». Отвечая на вопрос 
о ситуации в Хакасии, он отме-
тил, что после пожаров нужно 
будет построить 400 домов, это 
потребует 5-6 млрд. руб. из фе-
дерального бюджета. Все дома 
и инфраструктуру надо вос-

становить до 1 сентября 2015 
года. Касаясь перевооружения 
армии, президент заявил, что 
допускает некоторую коррек-
цию по времени программы 
модернизации Вооруженных 
сил.

Отвечая на вопросы по 
Украине, глава государства 
в очередной раз подчеркнул, 
что русские и украинцы – один 
народ и не надо делать между 
ними разницы. Россия заинте-
ресована в выходе экономики 
Украины из кризиса, идет ей 
навстречу по газу и углю. К 
сожалению, Киевом в ответ 
ничего не делается. «Сегодня 
мы наблюдаем полную блокаду 
Донбасса, – сказал Владимир 
Путин. – Это касается финан-

совой сферы (отключена бан-
ковская система), это касается 
выплат социальных пособий 
и пенсий (ничего не платят)».

Подводя итоги «Прямой 
линии», пресс-секретарь пре-
зидента Дмитрий Песков отме-
тил, что россиян интересовали 
международная обстановка, 
социально-экономические 
вопросы, связанные с зар-
платами, ценами, курсами 
валют, пенсиями и реформой 
пенсионной системы, а также 
состояние ЖКХ. Больше всего 
вопросов поступило от населе-
ния Центрального федераль-
ного округа, за ним следуют 
Приволжский, Северо-Запад-
ный и Сибирский.

Вадим КУЛЕШОВ

Людей волнуют вопросы экономики

НОВОСТИ

Иван Иванович тепло пообщался с Виктором Дмитриевичем.
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Р «АП», . К, 105, 5 , 501 . Т. 63-34-78,  63-44-30. 

 Куплю мёд. Тел. 8-983-354-0676.

 Срочно требуется пасечник с 
опытом работы. Тел. 8-962-802-0810.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о согласовании проекта ме-

жевания земельных участ-
ков, выделяемых в счёт зе-
мельной доли (долей) в пра-
ве общей долевой собствен-
ности на земельный участок 
с исходным кадастровым но-
мером 22:43:020001:27, Соло-
нешенский р-он, с. Лютаево, 
земли СПК «Светлинский». За-
казчик: Савуков А.А., 659695, 
с. Лютаево Солонешенско-
го района Алтайского края, 
ул. Береговая, д. 13, кв. 1. Ка-
дастровый инженер: Лабути-
на Т.А., № аттестата 22-11-296, 
Алтайский край, Солоне-
шенский район, с. Соло-
нешное, ул. П. Сухова, 30-а, 
labutinat@bk.ru, тел. 8 (385-94) 
21-3-63. Ознакомиться с проек-
том межевания, предоставить 
обоснованные возражения 
относительно размера и ме-
стоположения выделяемых в 
счёт земельных долей земель-
ных участков можно в тече-
ние 30 дней с момента опубли-
кования извещения по адресу 
кадастрового инженера.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о согласовании проекта межевания земельного участка, вы-

деляемого из земель бывшего с-за «Сибирячихинский» Соло-
нешенского района, с кадастровым № 22:43:040001:50, по 
адресу: с. Сибирячиха, лога: Узенький, Сухой, Бурыкин. Заказ-
чик: Черепанов В.И., с. Сибирячиха, ул. Заводская, 13, тел. 25-
3-61. Кадастровый инженер: Шершнёв В.В., Алтайский кр., Со-
лонешенский р-н, с. Солонешное, ул. Пролетарская, 12, е-mail: 
vasily.shershnyov@yandex.ru, тел. 8-962-799-2850. Ознакомле-
ние с проектом, подача возражений по адресу кадастрового 
инженера в течение 30 дней.

Алтайская-105 (3 репродукции),
Алтайская жница (1 репро-
дукции) ГОСТ, влажность 12% 
(не сушилась), Локтевский район.

СЕМЕНА  ПШЕНИЦЫ :

8-903-990-1211 
8-906-966-0777 Реклама

Реализуем

ОТЧЕТ ОБ ИТОГАХ ГОЛОСОВАНИЯ НА ГОДОВОМ ОБЩЕМ СОБРАНИИ АКЦИОНЕРОВ
Акционерного общества «Курорт Белокуриха» 14.04.2015

Полное фирменное наименование общества: Акционерное общество «Курорт Белокуриха» 
Место нахождения общества: Россия, Алтайский край, город Белокуриха
Вид собрания: годовое общее собрание акционеров.
Форма проведения собрания: совместное присутствие акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и при-

нятия решений по вопросам, поставленным на голосование.
Дата проведения общего собрания акционеров: 14.04.2015
Место проведения общего собрания акционеров: Россия, Алтайский край, г.Белокуриха, ул. Славского, 9, санато-

рий «Белокуриха», киноконцертный зал
Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров:  08  час. 00  мин.
Время открытия общего собрания акционеров:    09 час.  00 мин.
Время окончания регистрации лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров:   10 час.30 мин.
Время начала подсчета голосов: 10 час.35  мин.
Время закрытия общего собрания акционеров: 11  час. 00  мин.
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в годовом общем собрании акционеров: 11.03.2015
Функции счетной комиссии выполняет регистратор Общества - Регистратор «Акционер» - филиал Общества с 

ограниченной ответственностью Специализированный регистратор «Реком», лицензия  номер 10-000-1-00316 от 16 
апреля 2004г.

Место нахождения регистратора: 656015, Алтайский край, г. Барнаул, ул. Брестская, 14.
Уполномоченное лицо Регистратора, выполняющего функции счетной комиссии Общества Бигильдина Т.Ю. - ди-

ректор Регистратора «Акционер» - филиала ООО СР «Реком», действующая на основании генеральной доверенности 
от 12.01.2015 № б/н. 

Председатель собрания Бенгардт А.А.
Секретарь Жуков А.В.

Итоги регистрации на годовом  общем собрании акционеров
       Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем собра-

нии, по каждому вопросу повестки дня общего собрания – 52414
       К определению кворума приняты 52414  голосующих акций  общества (число голосов, приходившихся на голо-

сующие акции общества определенное с учетом положений пункта 4.20 «Положения о дополнительных требовани-
ях к порядку подготовки, созыва и проведения общего собрания акционеров», утвержденного приказом ФСФР России 
от 02.02.2012 N 12-6/пз-н )

       Пpи pегистpации 14.04.2015  на 09 час. 00 мин.:
            Зарегистрировано участников собpания ……………………………… 23
            в том числе по доверенностям …………………………………………4
            Зарегистрировано участвующих в собpании  голосующих акций – 46940, что составляет  89,56% от числа голо-

сов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров.
В соответствии с п.1 ст.58 ФЗ «Об акционерных обществах», годовое общее собрание акционеров АО «Курорт Белоку-

риха»   правомочно принимать решения по всем вопросам повестки дня собрания.

Повестка дня годового общего собрания акционеров
1. Утверждение годового отчета Общества за 2014 год. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в том чис-

ле отчетов о прибылях и об убытках (счетов прибылей и убытков)  Общества за 2014 год. Распределение прибылей и 
убытков. Выплата (объявление) дивидендов  Общества по результатам 2014 финансового года.

2. Избрание членов Совета директоров Общества.
3. Избрание Председателя Совета  директоров Общества. 
4. Утверждение  размера вознаграждений и компенсаций  Председателю и членам Совета  директоров Общества. 
5. Избрание Генерального директора Общества.
6. Определение количественного состава Ревизионной комиссии.
7. Избрание членов Ревизионной комиссии Общества. 
8. Утверждение размера вознаграждений и компенсаций  Председателю и  членам Ревизионной комиссии.
9. Утверждение  аудитора  Общества.
10. Утверждение даты  составления списка лиц, имеющих право на получение дивидендов Общества  по результатам 

2014 финансового года на 30 апреля 2015 года.

Подведение итогов голосования по вопросу повестки дня собрания, включенному в бюллетень № 1
При вскрытии урны для голосования в ней оказалось бюллетеней: 23

Вопрос повестки дня № 1. Утверждение годового отчета Общества за 2014 год. Утверждение годовой бухгалтерской отчет-
ности, в том числе отчетов о прибылях и об убытках (счетов прибылей и убытков)  Общества за 2014 год. Распределение 
прибылей и убытков. Выплата (объявление) дивидендов  Общества по результатам 2014 финансового года.

Число голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем собра-
нии акционеров, по данному вопросу повестки дня: 52414

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества по данному вопросу повестки дня общего со-
брания, определенное с учетом положений пункта 4.20 «Положения о дополнительных требованиях к поряд-
ку подготовки, созыва и проведения общего собрания акционеров», утвержденного приказом ФСФР России от 
02.02.2012 N 12-6/пз-н: 52414

Число голосов, которыми обладают лица, принявшие участие в общем собрании акционеров, по данному во-
просу повестки дня: 46940

что составляет   89,56% от числа голосов,  которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем со-
брании акционеров по данному вопросу.

Кворум по данному вопросу имеется.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
1.  Утвердить годовой отчет Общества за 2014 год.  

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», «Воздержался») по данному вопросу повестки дня об-
щего собрания:

Вариант голосо-
вания

Число голосов, отданных за каждый 
из вариантов голосования

Процент от общего числа голосов лиц, 
принявших участие в собрании

За 46940 100,00

Против 0 0,00

Воздержался 0 0,00

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней в части голосо-
вания по данному вопросу недействительными 0

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с тем, что бюллетени не были сданы ак-
ционерами  0

 Принятое решение по вопросу, поставленному на голосование:
1. Утвердить годовой отчет Общества за 2014 год.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
2. Утвердить годовую бухгалтерскую отчетность, в том числе отчеты о прибылях и об убытках (счетов прибылей и убытков) Об-
щества за 2014 год. Распределение прибылей и убытков.

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», «Воздержался») по данному вопросу повестки дня обще-
го собрания:

Вариант голосования Число голосов, отданных за каждый из вариантов голо-
сования

Процент от общего числа голосов лиц, приняв-
ших участие в собрании

За 46940 100,00

Против 0 0,00

Воздержался 0 0,00

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней в части голосования по данному 
вопросу недействительными 0

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с тем, что бюллетени не были сданы акционерами  
0

Принятое решение по вопросу, поставленному на голосование:
2. Утвердить годовую бухгалтерскую отчетность, в том числе отчеты о прибылях и об убытках (счетов прибылей и убыт-
ков) Общества за 2014 год. Распределение прибылей и убытков.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
3. Выплатить акционерам Общества дивиденды по акциям обыкновенным именным бездокументарным, гос. рег. № 1-01-
22001-N от 15.12.2003 г. дивиденды в размере 170 (Сто семьдесят) рублей на  одну  обыкновенную акцию в денежной форме.

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», «Воздержался») по данному вопросу повестки дня об-
щего собрания:

Вариант голосования Число голосов, отданных за каждый 
из вариантов голосования

Процент от общего числа голосов лиц, 
принявших участие в собрании

За 46940 100,00

Против 0 0,00

Воздержался 0 0,00

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней в части голосования по 
данному вопросу недействительными 0

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с тем, что бюллетени не были сданы акционерами  0
 
Принятое решение по вопросу, поставленному на голосование:
3. Выплатить акционерам Общества дивиденды по акциям обыкновенным именным бездокументарным, гос. рег. № 1-01-
22001-N от 15.12.2003 г. дивиденды в размере 170 (Сто семьдесят) рублей на  одну  обыкновенную акцию в денежной форме.

Подведение итогов голосования по вопросу повестки дня собрания, включенному в бюллетень № 2

При вскрытии урны для голосования в ней оказалось бюллетеней: 23

Вопрос повестки дня № 2: Избрание членов Совета директоров Общества. 

Число голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании 
акционеров, по данному вопросу повестки дня: 262070

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества по данному вопросу повестки дня общего собрания, 
определенное с учетом положений пункта 4.20 «Положения о дополнительных требованиях к порядку подготовки, 
созыва и проведения общего собрания акционеров», утвержденного приказом ФСФР России от 02.02.2012 N 12-6/пз-н: 262070

Число голосов, которыми обладают лица, принявшие участие в общем собрании акционеров, по данному вопро-
су повестки дня: 234700

что составляет   89,56% от числа голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем со-
брании акционеров по данному вопросу.

Кворум по данному вопросу имеется.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
Избрать Совет директоров Общества в составе: Бенгардт Александр Александрович, Бенгардт Алексей Александрович, Вепри-
ков Александр Владимирович, Ежов Константин Петрович,Чернова Светлана Николаевна 

Число голосов, отданных за вариант голосования «За» по каждому кандидату по данному вопросу повестки дня общего собрания:

№ п\п Кандидаты Количество  голосов,  
поданных «ЗА»

Процент от общего числа 
голосов лиц, принявших 

участие в собрании

1. Бенгардт Александр Александрович 62612 26,68

2. Бенгардт Алексей Александрович 56501 24,07

3. Веприков Александр Владимирович Алексеевич 20060 8,55

4. Ежов Константин Петрович 56399 24,03

5. Чернова Светлана Николаевна    39128 16,67

Число голосов, отданных за вариант голосования «Против всех кандидатов» и «Воздержался по всем кандидатурам» по данному вопро-
су повестки дня общего собрания:

Вариант голосования Число голосов, отданных за каждый 
из вариантов голосования

Процент от общего числа голосов лиц, 
принявших участие в собрании

Против всех кандидатов 0 0,00

Воздержался по всем кандидатурам 0 0,00

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней в части голосования по дан-
ному вопросу недействительными 0

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с тем, что бюллетени не были сданы акционерами  0

Принятое решение по вопросу, поставленному на голосование:
Избрать Совет директоров Общества в составе: Бенгардт Александр Александрович, Бенгардт Алексей Александрович, 
Веприков Александр Владимирович, Ежов Константин Петрович, Чернова Светлана Николаевна 

Подведение итогов голосования по вопросам повестки дня собрания, включенным в бюллетень № 3

При вскрытии урны для голосования в ней оказалось бюллетеней: 23

Вопрос повестки дня № 3: Избрание Председателя Совета директоров Общества.

Число голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании 
акционеров, по данному вопросу повестки дня: 52414

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества по данному вопросу повестки дня общего собрания, 
определенное с учетом положений пункта 4.20 «Положения о дополнительных требованиях к порядку подготовки, 
созыва и проведения общего собрания акционеров», утвержденного приказом ФСФР России от 02.02.2012 N 12-6/пз-н: 52414

Число голосов, которыми обладают лица, принявшие участие в общем собрании акционеров, по данному вопро-
су повестки дня: 46940

что составляет   89,56% от числа голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем со-
брании акционеров по данному вопросу.

Кворум по данному вопросу имеется.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
 Избрать Председателем Совета директоров Общества Бенгардт Александра Александровича.

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», «Воздержался») по данному вопросу повестки дня об-
щего собрания:

Вариант голосования Число голосов, отданных за каждый из вариантов голо-
сования

Процент от общего 
числа голосов лиц, 

принявших участие в 
собрании

За 46940 100,00

Против 0 0,00

Воздержался 0 0,00

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней в части голосова-
ния по данному вопросу недействительными 0

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с тем, что бюллетени не были сданы акционерами  0

Принятое решение по вопросу, поставленному на голосование:
Избрать Председателем Совета директоров Общества Бенгардт Александра Александровича.

Вопрос повестки дня № 4: Утверждение размера вознаграждений и компенсаций Председателю и членам Совета дирек-
торов Общества.

Число голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акци-
онеров, по данному вопросу повестки дня: 52414

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества по данному вопросу повестки дня общего собрания, опре-
деленное с учетом положений пункта 4.20 «Положения о дополнительных требованиях к порядку подготовки, созыва и 
проведения общего собрания акционеров», утвержденного приказом ФСФР России от 02.02.2012 N 12-6/пз-н: 52414

Число голосов, которыми обладают лица, принявшие участие в общем собрании акционеров, по данному вопросу повестки дня: 46940

что составляет     89,56% от числа голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем со-
брании акционеров по данному вопросу.

Кворум по данному вопросу имеется.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
 Утвердить:
- ежемесячное вознаграждение Председателю Совета директоров в размере   4 (Четырех) среднемесячных  заработных  плат  
Общества;
- ежемесячное вознаграждение члену Совета директоров в размере 2 (Двух) среднемесячных заработных плат  Общества;
- компенсации Председателю и членам Совета директоров Общества в размере произведенных расходов, связанных с выполне-
нием функций Председателя и членов Совета директоров.

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», «Воздержался») по данному вопросу повестки дня обще-
го собрания:

Вариант голосования Число голосов, отданных за каждый из вариантов голо-
сования

Процент от общего числа голосов лиц, 
принявших участие в собрании

За 46940 100,00

Против 0 0,00

Воздержался 0 0,00

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней в части голосования по 
данному вопросу недействительными 0

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с тем, что бюллетени не были сданы акционерами  0

Принятое решение по вопросу, поставленному на голосование:
Утвердить:
- ежемесячное вознаграждение Председателю Совета директоров в размере   4 (Четырех) среднемесячных  заработных  
плат  Общества;
- ежемесячное вознаграждение члену Совета директоров в размере 2 (Двух) среднемесячных заработных плат  Общества;
- компенсации Председателю и членам Совета директоров Общества в размере произведенных расходов, связанных с вы-
полнением функций Председателя и членов Совета директоров.

Подведение итогов голосования по вопросам повестки дня собрания, включенным в бюллетень № 4

При вскрытии урны для голосования в ней оказалось бюллетеней: 23

Вопрос повестки дня № 5: Избрание Генерального директора Общества. 

Число голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем со-
брании акционеров, по данному вопросу повестки дня: 52414
Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества по данному вопросу повестки дня общего 
собрания, определенное с учетом положений пункта 4.20 «Положения о дополнительных требованиях к по-
рядку подготовки, созыва и проведения общего собрания акционеров», утвержденного приказом ФСФР Рос-
сии от 02.02.2012 N 12-6/пз-н: 52414
Число голосов, которыми обладают лица, принявшие участие в общем собрании акционеров, по данному во-
просу повестки дня: 46940
что составляет   89,56% от числа голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем со-
брании акционеров по данному вопросу.

Кворум по данному вопросу имеется.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
Избрать Генеральным директором Общества Ежова Константина Петровича.

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», «Воздержался») по данному вопросу повестки дня обще-
го собрания:

Вариант голосования Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования Процент от общего чис-
ла голосов лиц, приняв-
ших участие в собрании

За 46940 100,00

Против 0 0,00

Воздержался 0 0,00

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней в части голо-
сования по данному вопросу недействительными 0
Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с тем, что бюллетени не были сданы 
акционерами  0

Принятое решение по вопросу, поставленному на голосование:
Избрать Генеральным директором Общества Ежова Константина Петровича.

Вопрос повестки дня № 6: Определение количественного состава Ревизионной комиссии.

Число голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании ак-
ционеров, по данному вопросу повестки дня: 52414
Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества по данному вопросу повестки дня общего собрания, 
определенное с учетом положений пункта 4.20 «Положения о дополнительных требованиях к порядку подготовки, 
созыва и проведения общего собрания акционеров», утвержденного приказом ФСФР России от 02.02.2012 N 12-6/пз-н: 52414
Число голосов, которыми обладают лица, принявшие участие в общем собрании акционеров, по данному вопросу по-
вестки дня: 46940
что составляет   89,56% от числа голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем со-
брании акционеров по данному вопросу.

Кворум по данному вопросу имеется.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование: 
Избрать Ревизионную комиссию Общества  в составе из 3 (трех) человек.

Вариант голосования Число голосов, отданных за каждый из вариантов голо-
сования

Процент от общего 
числа голосов лиц, 

принявших участие в 
собрании

За 46940 100,00

Против 0 0,00

Воздержался 0 0,00

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней в части голосования 
по данному вопросу недействительными 0
Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с тем, что бюллетени не были сданы акционерами  0

Принятое решение по вопросу, поставленному на голосование:
Избрать Ревизионную комиссию Общества  в составе из 3 (трех) человек.

Подведение итогов голосования по вопросам повестки дня собрания, включенным в бюллетень № 5

При вскрытии урны для голосования в ней оказалось бюллетеней: 23

Вопрос повестки дня № 7:  Избрание членов Ревизионной комиссии Общества. 

Число голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем собра-
нии акционеров, по данному вопросу повестки дня:  52414

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества по данному вопросу повестки дня общего со-
брания, определенное с учетом положений пункта 4.20 «Положения о дополнительных требованиях к поряд-
ку подготовки, созыва и проведения общего собрания акционеров», утвержденного приказом ФСФР России от 
02.02.2012 N 12-6/пз-н:

34128

В соответствии с п. 6  ст. 85 ФЗ «Об акционерных обществах» акции, принадлежащие членам Совета директо-
ров Общества или лицам, занимающим должности в органах управления Общества, не могут участвовать в го-
лосовании при избрании членов Ревизионной комиссии Общества. Количество акций, принадлежащих пере-
численным лицам:  18286

Число голосов, которыми обладают лица, принявшие участие в общем собрании акционеров, по данному во-
просу повестки дня: 28654

что составляет  83,96 % от числа голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем со-
брании акционеров по данному вопросу.

Кворум по данному вопросу имеется.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование: 
Избрать Ревизионную комиссию Общества в составе: Веснер Владимир Эммануилович, Клепикова Наталья Анатольевна, 
Отт Александр Александрович

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи с тем, что бюллетени не были сданы ак-
ционерами  0

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», «Воздержался») по каждому кандидату:

1. Веснер Владимир Эммануилович

Вариант голосования Число голосов, отданных за каждый 
из вариантов голосования

Процент от общего чис-
ла голосов лиц, приняв-
ших участие в собрании

За 28654 100,00

Против 0 0,00

Воздержался 0 0,00

Число голосов, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней недействительными по данному 
кандидату 0

2. Клепикова Наталья Анатольевна

Вариант голосования Число голосов, отданных за каждый 
из вариантов голосования

Процент от общего 
числа голосов лиц, 

принявших участие 
в собрании

За 28654 100,00

Против 0 0,00

Воздержался 0 0,00

Число голосов, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней недействительными по данному 
кандидату 0

3. Отт Александр Александрович

Вариант голосования Число голосов, отданных за каждый 
из вариантов голосования

Процент от общего 
числа голосов лиц, 

принявших участие 
в собрании

За 28654 100,00

Против 0 0,00

Воздержался 0 0,00

Число голосов, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней недействительными по данному 
кандидату 0

Принятое решение по вопросу, поставленному на голосование:
Избрать Ревизионную комиссию Общества в составе:
1. Веснер Владимир Эммануилович
2. Клепикова Наталья Анатольевна
3. Отт Александр Александрович

Подведение итогов голосования по вопросам повестки дня собрания, 
включенным в бюллетень № 6

При вскрытии урны для голосования в ней оказалось бюл-
летеней: 23

Вопрос повестки дня № 8:  Утверждение размера вознаграждений и компенса-
ций Председателю и членам Ревизионной комиссии.

Число голосов, которыми обладают лица, включенные 
в список лиц, имеющих право на участие в общем со-
брании акционеров, по данному вопросу повестки дня: 52414

Число голосов, приходившихся на голосующие акции 
общества по данному вопросу повестки дня общего со-
брания, определенное с учетом положений пункта 4.20 
«Положения о дополнительных требованиях к поряд-
ку подготовки, созыва и проведения общего собрания 
акционеров», утвержденного приказом ФСФР России от 
02.02.2012 N 12-6/пз-н: 52414

Число голосов, которыми обладают лица, принявшие 
участие в общем собрании акционеров, по данному во-
просу повестки дня: 46940

что составляет  89,56% от числа голосов, которыми обладают лица, включенные в спи-
сок лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров по данному вопросу.

Кворум по данному вопросу имеется.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:

Утвердить:
- ежемесячное вознаграждение Председателю Ревизионной комиссии в размере 10000 
(Десять тысяч) рублей;
- ежемесячное вознаграждение членам Ревизионной комиссии в размере 4000 (четы-
ре тысячи) рублей каждому;
- компенсации Председателю и членам Ревизионной комиссии Общества в размере 
произведенных расходов, связанных с выполнением функций Председателя и чле-
нов Ревизионной комиссии.

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», «Воздержал-
ся») по данному вопросу повестки дня общего собрания:

Вариант голосо-
вания

Число голосов, отдан-
ных за каждый из ва-
риантов голосования

Процент от общего числа голосов лиц, 
принявших участие в собрании

За 46940 100,00

Против 0 0,00

Воздержался 0 0,00

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитыва-
лись в связи с признанием бюллетеней в части голосования 
по данному вопросу недействительными 0

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитыва-
лись в связи с тем, что бюллетени не были сданы акционерами  0

Принятое решение по вопросу, поставленному на голосование:
Утвердить:
- ежемесячное вознаграждение Председателю Ревизионной комиссии 

в размере 10000 (Десять тысяч) рублей;
- ежемесячное вознаграждение членам Ревизионной комиссии в раз-

мере 4000 (четыре тысячи) рублей каждому;
- компенсации Председателю и членам Ревизионной комиссии Об-

щества в размере произведенных расходов, связанных с выполнением 
функций Председателя и членов Ревизионной комиссии.

Вопрос повестки дня № 9:  Утверждение аудитора Общества.

Число голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, 
имеющих право на участие в общем собрании акционеров, по дан-
ному вопросу повестки дня: 52414

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества 
по данному вопросу повестки дня общего собрания, определенное 
с учетом положений пункта 4.20 «Положения о дополнительных 
требованиях к порядку подготовки, созыва и проведения общего 
собрания акционеров», утвержденного приказом ФСФР России от 
02.02.2012 N 12-6/пз-н: 52414

Число голосов, которыми обладают лица, принявшие участие в 
общем собрании акционеров, по данному вопросу повестки дня: 46940

что составляет 89,56% от числа голосов, которыми обладают лица, включенные в спи-
сок лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров по данному вопросу.

Кворум по данному вопросу имеется.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
Утвердить аудитором Общества ООО «Баланс».

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», «Воздер-
жался») по данному вопросу повестки дня общего собрания:

Вариант го-
лосования

Число голосов, отданных за каждый из вариан-
тов голосования

Процент от об-
щего числа го-
лосов лиц, при-

нявших участие 
в собрании

За 46940 100,00

Против 0 0,00

Воздер-
жался 0 0,00

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в свя-
зи с признанием бюллетеней в части голосования по данному вопросу 
недействительными 0

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчитывались в связи 
с тем, что бюллетени не были сданы акционерами  0

Принятое решение по вопросу, поставленному на голосование:
Утвердить аудитором Общества ООО «Баланс».
Вопрос повестки дня № 10:  Утверждение даты  составления списка лиц, имеющих 
право на получение дивидендов Общества  по результатам 2014 финансового года 
на 30 апреля 2015 года.

Число голосов, которыми обладают лица, включенные 
в список лиц, имеющих право на участие в общем со-
брании акционеров, по данному вопросу повестки дня: 52414

Число голосов, приходившихся на голосующие ак-
ции общества по данному вопросу повестки дня об-
щего собрания, определенное с учетом положений 
пункта 4.20 «Положения о дополнительных требова-
ниях к порядку подготовки, созыва и проведения об-
щего собрания акционеров», утвержденного прика-
зом ФСФР России от 02.02.2012 N 12-6/пз-н: 52414

Число голосов, которыми обладают лица, приняв-
шие участие в общем собрании акционеров, по дан-
ному вопросу повестки дня: 46940

что составляет 89,56% от числа голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, 
имеющих право на участие в общем собрании акционеров по данному вопросу.

Кворум по данному вопросу имеется.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
Утвердить  дату составления списка лиц, имеющих право на получение дивидендов     
Общества  по результатам 2014 финансового года на 30 апреля 2015 года.

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», «Воздержал-
ся») по данному вопросу повестки дня общего собрания:

Вариант го-
лосования

Число голосов, отданных за каж-
дый из вариантов голосования

Процент от общего числа голосов 
лиц, принявших участие в собрании

За 46940 100,00

Против 0 0,00

Воздер-
жался 0 0,00

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчи-
тывались в связи с признанием бюллетеней в части го-
лосования по данному вопросу недействительными 0

Число голосов по данному вопросу, которые не подсчи-
тывались в связи с тем, что бюллетени не были сданы 
акционерами  0

Принятое решение по вопросу, поставленному на голосование:
Утвердить  дату составления списка лиц, имеющих право на получение дивидендов 
Общества  по результатам 2014 финансового года на 30 апреля 2015 года.
Председатель собрания: ________________________ А.А.Бенгардт
Секретарь собрания: ___________________________ А.В.Жуков

Сельскохозяйственному производ-
ственному кооперативу «Заря» 
на постоянную работу 

ТРЕБУЕТСЯ МЕХАНИЗАТОР 
в с. Украинка Черепанов-

ского района Новосибирской 
области. Средняя з/п 20-22 
тыс. руб. выплачивается 2 
раза в месяц. Льготы. Соцпа-
кет. Предоставим квартиру. 
Обращаться НСО, г. Черепано-
во, ул. Барнаульская 2-б, 

8 (383-45) 2-12-16
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

МОЗАИКА

Новая Луна – новое начало
ОВЕН. Могут посетить оригинальные мысли 

насчет зарабатывания денег: именно сейчас ре-
шаются многие моменты будущего. В финансах 
лучше избегать долговых обязательств. В отно-
шениях – то же самое.

ТЕЛЕЦ. Эти несколько дней свои рабочие 
проблемы лучше решать по телефону. На пользу 
пойдут физическая активность на свежем воздухе, 
профессиональное обучение.

БЛИЗНЕЦЫ. Лучше скорее расстаться с дол-
гами, чем тащить их дальше. В личной жизни 
звезды призывают к серьезности. Сейчас важно 
правильное питание.

РАК. Вам мешают перепады настроения, 
что влияет и на работу, и на личную жизнь. 
Для поднятия тонуса не лишние – физические 
нагрузки.

ЛЕВ. Вы выглядите продвинутыми, знающими 
цель и правильный путь. В расходах не допускайте 
анархии, поездки – делового характера.

ДЕВА. Постарайтесь обратить на себя внимание 
состоятельных партнеров. Но удачен и семейный 
бизнес. Приведите в порядок садовый участок, 
начните небольшой ремонт в доме. Не допустите 
нервного срыва, спите подольше.

ВЕСЫ. В дороге следите, чтобы не было потерь 

(вторник-среда). Брать кредиты лучше попозже. 
Можно решиться на разрыв отношений, если они 
давно потеряли свою актуальность. Полезны зе-
леный чай и пробежки по утрам.

СКОРПИОН. В личной жизни некоторым 
предстоит принять решение, которое повлияет 
на будущее. Благоприятный период для начала 
избавления от лишнего веса.

СТРЕЛЕЦ. Подходящее время для активности 
на всех фронтах – это сулит новые возможности. 
Вот только с деньгами пока еще лучше быть поо-
сторожнее. Неплохо выбраться на природу.

КОЗЕРОГ. Проявите смелость и инициативу, 
и это найдет поддержку у окружающих. Кое-кто 
встретит человека своей мечты, но лучше не то-
ропить события.

ВОДОЛЕЙ. У вас появится больше поводов для 
радости. Можно решиться на перемены (кроме 
финансовых авантюр), попробовать сблизиться 
с членами семьи. Нужные встречи сейчас лучше 
проводить дома.

РЫБЫ. Попробуйте внести ясность во все, что 
вас окружает. Суетность ведет к просчетам или 
недоразумениям, азарт неуместен. Некоторых 
ждут встречи с интересными людьми.

Тамара СТРЕЛЬЦОВА

В Алейской мотострел-
ковой бригаде прошёл 
праздник, посвящённый 
73-й годовщине со дня 
рождения части.

В ожидании торжественного 
митинга на плацу выстроились 
военнослужащие, а напротив 
зрительские места заняли их 
родные, близкие и другие го-
сти. Командир бригады Вита-
лий Герасимов поздравил весь 
личный состав с Днем части, по-
благодарив их за добросовестную 
службу, отличные показатели 
в боевой подготовке, успешное 
выполнение поставленных задач. 
Военнослужащим вручили ме-
дали, грамоты, погоны с новым 
званием.

Глава администрации Алей-
ска Вера Серикова в своём вы-
ступлении отметила:

– История мотострелковой 
бригады неотделима от истории 
города. Для нас важно, что он яв-
ляется домом для прославленной 
части, в рядах которой проходят 
службу наши земляки. Пусть ваш 
высокий профессионализм, вер-
ность служебному долгу и луч-
шим традициям российского 
воинства принесут Отчизне мир 
и процветание.

После прохождения торже-
ственным маршем с боевым 
знаменем части праздник пере-
местился на стадион, где состо-
ялась реконструкция сражения 
времен Великой Отечественной 
войны. Она никого не оставила 
равнодушным.

Горожане с интересом рассма-
тривали декорации: картонные 
КПП и танк, а также торчащие 
стволы самых настоящих мино-
метов. Все бойцы были одеты в 
военную форму сороковых годов, 
вооружены пистолетами, пулеме-
тами. Перед началом сражения 
комментатор коротко рассказал 
гостям о боевом пути 4-го танко-
вого корпуса, участвовавшего в 
боях за Москву. Именно с него 
берет начало 35-я отдельная гвар-
дейская мотострелковая бригада. 
Когда из динамиков зазвучало: 
«Вставай, страна огромная...», 
многие зрители словно окуну-
лись в прошлое и на какое-то 
время забыли, что присутству-
ют на празднике. Рассказывает 
руководитель отдела печати и 
информации администрации 
города Филипп Сухно:

–  От перестрелки закладыва-
ло уши, хотелось пригнуться. По-
сле шквала выстрелов загорелся 
танк. На снег падали «убитые» и 
«раненые», которым предстояло 
пролежать не двигаясь до конца 
боя. Наконец в небо взлетели све-
товые шашки, оповещающие о 

победе. Офицеры в форме Совет-
ской армии провели по стадио-
ну группу «пленных фашистов». 
Мундиры для них изготовили 
специально. Реконструкция за-
вершилась празднованием Дня 
Победы.

На этом сюрпризы для зрите-
лей не закончились. На празд-
нике был показан захват кон-
трольно-пропускного пункта 
разведчиками, сопровождав-
шийся стрельбой и многочис-
ленными взрывами. А затем 
состоялись показательные 
выступления. Бойцы проде-
монстрировали потрясающие 
возможности, полученные в ре-
зультате упорных тренировок, 
и великолепную физическую 
подготовку. Они показали безу-
пречные навыки владения ору-
жием и приемами рукопашного 
боя, разбивали кулаком трёх-
литровые стеклянные банки, 
наполненные краской, и доски о 
спину друг друга, даже насквозь 
прокалывали иглой щеки. Всё 

это зрелищно, захватывающее, 
вызывало у зрителей бурю вос-
торга. Они аплодировали воинам 
изо всех сил.

Кроме того, на празднике 
была представлена выставка 
вооружений и техники: военные 
КамАЗы, переносная станция 

наземной разведки, теплови-
зор для слежения за полем боя 
и разведки, а также комплексы 
с беспилотными летательными 
аппаратами. Кстати, вниматель-
ные зрители высоко в небе могли 
всё это время наблюдать тихо 
кружащий беспилотник.

Самыми благодарными зри-
телями, конечно, были дети. Они 
смотрели на всё происходящее с 
неподдельным интересом и вос-
торгом. Мальчишки и девчонки 
с удовольствием выстраивались 
в очередь, чтобы попробовать 
солдатской каши, сфотографи-
роваться на фоне военной тех-
ники, собирали гильзы после 
стрельбы. Возможно, кто-то из 
них уже задумался о карьере во-
енного, чтобы продолжить слав-
ные традиции 35-й отдельной 
гвардейской Краснознамённой 
Волгоградско-Киевской орденов 
Ленина, Суворова и Кутузова мо-
тострелковой бригады.

Людмила ЕРМОЛИНА, 
Филипп СУХНО (фото)

Любовь Павловна Паршикова 
пришла в «Алтайскую прав-
ду», чтобы рассказать о сво-
ем дяде, Николае Ивановиче 
Мамайкине, не вернувшемся 
с Великой Отечественной. 
Вообще-то, она написала о 
нем письмо, но мы сначала 
разговорились…

– Николай Иванович – младший 
брат папы, – говорит Любовь Павлов-
на. – Он ушел в 17 лет добровольцем и 
не вернулся. Я после войны родилась, 
поэтому о дяде Коле знала только по 
рассказам отца и матери. Они после 
войны писали бумаги, разыскивали 
его. Приходили ответы: «не значит-
ся». Вот как соберемся, так вспомним 
про дядьку. Кто-то однажды сказал: 
может, он в плен попал? А папа гово-
рит: «Нет, Колька в плен не сдастся». 
Так он всегда говорил…

В переданном в редакцию письме 
Любовь Павловна пишет: «Семья была 
большая – старшая сестра Серафима, 
мой папа Павел, Валентина, Михаил 
и Елизавета, все они умерли. В честь 
дяди Коли называли своих сыновей 
Николаями. Папа мой тоже воевал с 
1941 года. Призвали его, три месяца 
учебки в Барнауле, а потом на фронт. 
Воевал он на Курской дуге. Был ранен 
три раза. После третьего ранения 
отправлен в тыл. Имел награды. 
О войне не очень любил говорить. 
Когда мы были маленькими, проси-
ли отца рассказать о войне, но папа 
отделывался шутками и почти не 
рассказывал. Умер папа в феврале 
2003 года».

Однажды в советские годы Мамай-
киным пришло письмо с вырезкой из 
литовской газеты с заметкой учителя 
Павла Фролова, руководителя му-
зея боевой славы школы № 37 Виль-

нюса, где сообщалось, что гвардии 
рядовой Н. Мамайкин, воевавший 
в составе батальона автоматчиков 
25-й гвардейской механизирован-
ной бригады, Указом Президиума 
Верховного Совета СССР от 3 июня 
1944 года награжден орденом Ленина 
и погиб при форсировании Днепра. 
Вот и все, что знала семья.

Память о Николае разбередил зво-
нок из Заринска, из тех мест, откуда 
он ушел на войну.

Оказалось, в Заринске придумали 
акцию – родственникам погибших 
вручат наградные листы.

– Всего мы нашли больше 300 
наградных документов на наших 
погибших земляков. Но сейчас на 
вручение приглашены 25 семей. Ак-
ция продолжится в течение всего 
юбилейного года Победы, – пояснила 
нам Людмила Мелещук, директор 
мемориала Славы Заринска.

Родственникам Николая Мамай-
кина будет вручен его наградной 
лист на орден Отечественной войны 
I степени.

Мы решили уточнить судьбу сол-
дата, используя базы данных «Мемо-
риал» и «Подвиг народа». И вот что 
выяснили.

В базе данных «Подвиг народа», 
где содержатся сведения о награж-
дениях, в представлении Николая 
Мамайкина к ордену Ленина гово-
рится: «В боях при переправе через 
реку Днепр группе добровольцев в 
12 человек был дан приказ перее-
хать на западную сторону Днепра 
и закрепить канат для переправы. 
Резиновая лодка была пробита и за-
тонула, бойцы выплыли на берег к 
противнику, окопались и в течение 
трех дней не имели никакой связи с 
частью, оборонялись против немцев, 
выдержав две атаки противника».

Указ о награждении датирован 

3 июня 1944 года. Но орден Ленина 
не был первой наградой Николая 
Мамайкина.

Видимо, не надеясь, что такую вы-
сокую награду утвердят в Москве, 
командование своей властью все за ту 
же переправу через Днепр наградило 
Николая Мамайкина орденом Отече-
ственной войны I степени. Приказ об 
этом датирован 24 октября 1943 года. 
Через полгода с лишним пришел и 
орден Ленина.

Из наградных документов можно 
узнать, что он родился в 1925 году, 
в армии – с 10 января 1943 года, в 
боях – с 25 августа 1943 года. 19 лет 
было парню, когда он получил орден 
Ленина, главный орден СССР.

В 1945 году он был уже сержантом. 
В базе данных «Мемориал» имеется 
ведомость о безвозвратных потерях 

личного состава, в которой указа-
но, что Николай Мамайкин погиб 
13 февраля 1945 года. К сожалению, 
в списке безвозвратных потерь не 
указываются обстоятельства гибели. 
В графе «Место жительства жены или 
родителей» указан брат Павел Ива-
нович, который сам был на фронте. 
Может, поэтому похоронку не отпра-
вили, а может, она просто не дошла.

Похоронен Николай Мамайкин на 
территории нынешней Польши – в 
городе Вроцлаве (в годы войны – Брес-
лау), на кладбище на улице Дзялкова 
среди семи с половиной тысяч своих 
соратников по оружию. Поляки к па-
мяти советских воинов относятся с 
уважением – на огромный участок 
земли никто не посягает, ко Дню 
Победы возлагают цветы.

Сергей ТЕПЛЯКОВ

В Камне-на-Оби про-
шел яркий весенний 
праздник женского 
обаяния – с вручением 
короны первой краса-
вицы.

Творческому состязанию 
среди каменских женщин 
«Миссис Камень-на-Оби» в 
этом году исполнилось 10 
лет. Юбилейный конкурс 
по накалу страстей, зрелищ-
ности, яркости и талантли-
вости участниц не уступал 
предыдущим. Зал городского 
Дворца культуры с трудом 
вместил всех желающих 
окунуться в феерию женской 
магии, поддержать конкур-
санток, разделить с ними 
праздничное настроение.

Побороться за корону 
первой красавицы  на сце-
ну в этот день вышли пять 
конкурсанток: заместитель 
редактора «Каменской народ-
ной газеты» Светлана Черно-
талова, педагог-хореограф 
студии «Энергия» Виктория 
Мацнева, медработник Жан-
на Кузнецова, специалист 
Сбербанка Александра Яки-
менко и менеджер кинотеа-
тра «Звезда» Светлана Ларина.

– Весна – самое благодат-
ное время для проведения 
фестиваля красоты, – откры-
вая конкурсную программу, 
отметила ведущая Оксана 
Шавшина. – Каждой хочется 
быть любимой и прекрасной 
не только 8 Марта. Сегодня у 
нас есть возможность снова 
окунуться в праздничную 
атмосферу весны, любви и 
красоты!

Очень эффектным было 
костюмированное дефиле. В 
этом году требования к нему 
стали жестче, а потому костю-
мы были весьма интересны-
ми и сложными. Ушли в про-
шлое наряды из вторсырья, 
на смену им пришли одеяния, 
стилизованные под образы 
художественных персонажей, 
что вполне соответствовало 
главной теме года – лите-
ратуре. Виктория Мацнева 
появилась на сцене в роли ге-
роини немецкого фольклора 

Рапунцель. Жанна Кузнецова 
в образе Маргариты шла на-
встречу судьбе – своему Ма-
стеру. Александра Якименко 
и Светлана Ларина отдали 
предпочтение героиням ев-
ропейских сказок – Золушке 
и Красной Шапочке. Самым 
ярким был выход Светланы 
Черноталовой, представшей 
в образе княжны Ярославны. 
Богатое убранство костюма, 
сшитого Светланой и ее 

мамой специально для кон-
курса, вкупе с прочитанным 
отрывком из «Слова о полку 
Игореве» произвело неизгла-
димое впечатление – молодая 
«княжна» сорвала овации зри-
тельного зала.

Третий этап конкурса, 
творческий, давал участни-
цам свободу выбора. Главное 
домашнее задание должно 
бы ло раскрыть ка ж д у ю 
конкурсантку не только 

как маму, хозяйку, но и как 
личность, индивидуальность. 
Светлана Черноталова сме-
нила старославянские одеж-
ды на военный камуфляж и 
раскидывала приемами ру-
копашного боя «хулиганов», 
роль которых исполняли 
ребята из патриотического 
клуба «Афганец». Виктория 
Мацнева, как хореограф, 
представила танцевальный 
номер. Жанна Кузнецова ис-

полнила популярную песню 
«Помоги мне!» из кинофильма 
«Бриллиантовая рука». Во-
кальную тему с композици-
ей «Желаю, чтобы все были 
здоровы» продолжила Алек-
сандра Якименко. Светлана 
Ларина покорила публику 
зажигательной пародией на 
Верку Сердючку.

Завершением программы 
стал кулинарный конкурс, 
без которого не обходится 
ни одно женское творческое 
состязание. Больше всего ра-
дости он доставил, конечно, 
членам жюри.

Выбор перед судейской 
коллегией, в составе кото-
рой были мужчины и жен-
щины, стоял непростой. Ин-
трига сохранялась до самой 
последней минуты. В итоге 
тит улы распределились 
следующим образом. «Мис-
сис Оригинальность» была 
признана Светлана Ларина, 
«Миссис Нежность» стала 
Александра Якименко. Тре-
тье место и звание «Миссис 
Лучезарность» были отданы 
Жанне Кузнецовой. Вторую 
ступеньку пьедестала заняла 
«Миссис Очарование» Викто-
рия Мацнева. Корону «Миссис 
Камень-на-Оби-2015» члены 
жюри отдали Светлане Чер-
ноталовой.

– Все участницы выступи-
ли достойно, результат пре-
дугадать было невозможно. 
Я в прошлом году хотела 
участвовать в этом конкур-
се, но сынок Левка был еще 
маленький, возможности 
готовиться было мало. В 
этот раз все сложилось – и 
эмоциональный настрой, и 
время, – делится впечатле-
ниями первая красавица. – 
Очень благодарна всем, кто 
мне помогал, поддерживал. 
Женщины, участвовавшие в 
подобных конкурсах, со мной 
согласятся – это незабывае-
мые впечатления!

Вот такими добрыми тра-
дициями живет и богатеет 
душой каждый сибирский 
провинциальный городок.

Наталья ИСАЕВА, 
Любовь СИДОРЧЕНКО 

(фото)

Танк горел, как картонка

ГОРОСКОП НА 18 24 АПРЕЛЯПАМЯТЬ
«Колька в плен не сдастся…»

Кладбище советских солдат во Вроцлаве, 
где лежит наш земляк герой Николай Мамайкин.

КОНКУРС
Красота! И не только

Победительницы конкурса. В центре – Светлана Черноталова, «Миссис Камень-на-Оби-2015».

Солдатская каша детишкам понравилась.

Реконструкция боя.


